

Bald gibt es Hopf-Bändel

Fellbach Der Vorverkauf für die musikalische Nacht zum 1. Mai beginnt am kommenden Mittwoch.

Die große Party in Fellbach und Schmiden rückt näher: Vom 30. April zum 1. Mai wird beim Fellbach-Hopf von mehreren tausend Feiernden die Nacht zum Tag gemacht. Gehopft wird ab 19 Uhr in insgesamt 18 Lokalen und Locations. 8 Shuttlebusse bringen Einheimische und Besucher zu 19 Livebands und Künstlern, die es mit den Hopfenden krachen lassen. Gefrühstückt werden kann ab 2 Uhr in der neuen Kelter der Fellbacher Weingärtner.

Auch in diesem Jahr ist sicher wieder für

jeden Geschmack etwas dabei. In jeder teilnehmenden Location spielt mindestens eine Live-Band. Zugang zu allen Veranstaltungen sowie den Shuttle-Bussen erhalten Teilnehmer mit dem Hopf-Bändel. Diese sind ab Mittwoch, den 1. April, in allen teilnehmenden Locations für 7 Euro im Vorverkauf und für 9 Euro an den Abendkassen erhältlich.

lg

Info Alle Termine und Informationen sind auch unter www.stadtmarketing-fellbach.de zu finden.